

Sie waren heute Nachmittag Zeuge der kirchlichen Taufzeremonie für Vincent, dem jüngsten Spross auf Gut Schönau. Ernst August Graf von Seevetal, stolzer Vater und genau wie Sie Mitglied im Lions Club, hat Sie zu der nun stattfindenden Feier eingeladen.

Sie heißen **Botho von Bollwitz**, sind Rechtsanwalt und betreiben mit Ihrem Bruder Gero eine renommierte Kanzlei. Sie beraten Ernst August juristisch bei seinem jüngsten Projekt: VITAQUA, ein Heilwasser, das er gemeinsam mit einem obskuren Wunderheiler auf den Markt bringen will. Nicht ohne Brisanz dürfte wohl dieser Artikel sein, den Sie heute in der FAZ entdeckt haben:

Vitaqua wird der Hahn zuggedreht

Investoren machen Rückzieher

BERLIN. Die geplante Einführung des Heilwassers VITAQUA steht wahrscheinlich vor dem Aus. Ein Sprecher der Investorengruppe teilte mit, dass es in jüngster Zeit vermehrt Meinungsverschiedenheiten mit dem Erfinder und Inhaber des Patentes Hans Heino Huxol gegeben habe. Huxol, der auf die finanziellen Mittel angewiesen ist, konterte lakonisch: „Ich glaube an Vitaqua. Und ich bin überzeugt, dass dieses Heilwasser sogar sich selbst heilen kann.“